

Pour davantage d'inclusivité

Le projet associatif «Prism» a vu le jour en septembre dernier. Basée à Avenches, l'initiative souhaite promouvoir l'inclusivité, la diversité et les échanges dans la région broyarde. Son fondateur, Joël Chautems, en est convaincu: ouvrir le dialogue sur des thématiques identitaires favorise le vivre-ensemble.

Camille Marion, municipale

Une simple syllabe qui se déploie dans un logo tout en couleurs: voici «Prism», l'association créée par Joël Chautems cet automne. «Le symbole me semblait parlant: le prisme catalyse la lumière et la multiplie pour déployer son spectre de couleurs», explique l'Avenchois derrière un sourire réservé. Ce projet lui tient particulièrement à cœur. Profondément attaché à la commune et à la région, il souhaite que «Prism» permette à chacun et chacune de s'y sentir bien.

Les thématiques liées à l'orientation sexuelle et à l'identité de genre sont le terreau de ce projet, mais l'association accueillera toute personne intéressée à se renseigner et à échanger. L'inclusivité passe forcément par cette ouverture, et les premiers échos sont positifs: dès son lancement, «Prism» a recueilli de nombreuses inscriptions de profils très variés via son site internet. Les médias locaux ont également rapidement manifesté leur intérêt, preuve que le sujet résonne dans notre région.

Ecouter, conseiller et orienter

Par diverses activités, «Prism» entend contribuer à créer une société plus tolérante et éclairée. Dans la Broye en particulier, il semble que les questions d'identité de genre et d'orientation sexuelle peinent à trouver une visibilité. «Au niveau cantonal et national, des associations s'engagent pour les droits LGBTQIA+ [ce sigle qualifie les personnes lesbiennes, gays, bisexuelles, transsexuelles, queers, intersexes, asexuelles et autres, NDLR]. La vocation de «Prism» est de compléter ce travail en créant une initiative non

militante mais basée sur l'écoute, un endroit de partage et d'accueil», explique Joël Chautems.

Dans un premier temps, il s'agit de réunir les personnes intéressées à s'impliquer dans l'association afin de créer des bases solides. «Prism» souhaite également approcher des structures professionnelles pour établir un réseau de spécialistes vers qui rediriger les personnes ayant besoin d'un soutien médical, juridique ou simplement solidaire. A terme, le fondateur rêve d'un local où se réunir, de rencontres intergénérationnelles et, pourquoi pas, d'une permanence téléphonique. Mais chaque chose en son temps. «Pour l'instant, la priorité est de sonder la population broyarde avant de lancer des actions plus concrètes. Je souhaite prendre le temps de faire les choses bien», conclut Joël Chautems.

Le projet vous intéresse?

Si vous souhaitez obtenir davantage d'informations sur «Prism» et rejoindre l'association, rendez-vous sur: www.prism-broye.ch



Joël Chautems, fondateur



Restriction de circulation - A travers Avenches

La Sécurité communale

Nous tenons à vous informer des difficultés de stationnement et de circulation durant la Course à travers Avenches qui aura lieu le samedi 2 décembre 2023.

La rue Centrale sera interdite au stationnement et à la circulation de 16h à 23h. Les véhicules gênants seront évacués au frais des contrevenants.

Sur les parkings des Terreaux, du Montmézard, des Jordils, ainsi qu'aux rues des Alpes, du Jura, du Collège et du Château, le stationnement sera possible, mais les mouvements de véhicules seront interdits de 17h à 22h.

Parkings de remplacement pour les riverains: Faubourg et Collège de Sous-Ville

Parking officiel de la manifestation: Zone sportive

Nous vous rappelons que dans tous les cas, les usagers de la route doivent se conformer à la signalisation ainsi qu'aux instructions du personnel du détachement de circulation.

Nous vous remercions de votre compréhension.

